



## Los mejores de la **selectividad**

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, y el responsable del Gobierno regional, José María Barreda, recibieron en la sede de la Presidencia de la Junta de Comunidades a los diez

alumnos con mejor expediente en las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAAU) en la convocatoria de junio. El rector, que calificó los resultados como "éxito colectivo", señaló que este triunfo responde a "la inteligencia, la capacidad

de trabajo, la disciplina y la tenacidad de los alumnos en un entorno social y familiar adecuado y al correcto funcionamiento del sistema educativo". Seis de los diez estudiantes con las mejores calificaciones –entre el 9,74

y el 9,97 sobre 10- cursarán estudios en la UCLM, concretamente en las titulaciones de Magisterio especialidad Educación Musical, Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos, Ingeniería Química, Medicina y Económicas.

## Alumnos de la UCLM ganan el concurso "on line" **Prueba tus límites**

Los alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) Francisco José Alfaro, de la Escuela de Magisterio de Albacete; y Jesús Arribas, Salvador Molina y José Moreno, de la de Ingeniería Informática del mismo campus, se han alzado con el primer premio del concurso nacional *on line Prueba tus límites*, convocado por la empresa Accenture y en el que participaron más de once mil estudiantes de toda España.

El concurso, con la imagen de Leonardo Da Vinci, ha puesto a prueba el talento de los jóvenes participantes planteando enigmas de dificultad creciente.

## Encuentro de estudiantes **europeos** en Albacete

Un total de 14 jóvenes italianos, procedentes del Valle Camonica, en Lombardía, y de la localidad de Arbus, en Cerdeña, han visitado el Campus universitario de Albacete, como una de las actividades de intercambio cultural que recoge el Proyecto *Estrategias y sinergias para el desarrollo sostenible en áreas marginales de la UE*. Esta iniciativa, en el que participan cuatro grupos procedentes de ciudades hermanadas de Hungría, España e Italia, promover el conocimiento de distintas culturas europeas, superando las fronteras nacionales.

En su estancia en el campus albaceteño, los jóvenes estuvieron acompañados por la profesora de

Producción Animal de la UCLM Ana Molina Casanova. Tras visitar la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos -donde fueron recibidos por su director, Francisco Montero- los estudiantes conocieron otros servicios e instalaciones del campus albaceteño.

Además, tuvieron ocasión de disfrutar de una jornada turística recorriendo la Vía verde Sierra de Alcaraz y visitaron los Baños de Benito. Asimismo participaron en un programa de radio y pudieron conocer la localidad de Chinchilla. Por último, los jóvenes italianos participaron en actividades culturales como cine, música y las propias que les ofrece la ciudad.